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Febrero de 2023

EJEMPLAR GRATUITO

Durante el mes de febrero la Feria de la Encarnación continuó con 
los eventos principales como el Día del Ausente con eventos 

tradiciones organizados para todos los encarnacionenses que por 
diversos motivos han dejado de radicar en el Municipio, además del 
día principal, 02 de febrero donde se desarrolla la romería en honor 
a la Virgen de la Encarnación; y por supuesto el gran cierre de feria 
con presencia del Alcalde las reinas de belleza, y la participación 
artística del talento local así como de Marco Flores y su Banda Jerez. 

Como uno de los meses que también tiene conmemoraciones 
cívicas, se desarrollaron al menos 2 eventos en coordinación con el 
sector educativo, así se retomó luego de varios años de suspensión, 
el concurso y muestreo municipal de escoltas con gran afluencia y 
participación; además del desarrollo de la tradicional celebración 
del Día de la bandera; uno llevado acabo en el Gimnasio Municipal y 
el segundo frente a la Palacio Municipal.

Al termino de las festividades el Gobierno Municipal también comenzó 
las actividades de rehabilitación en la calle Libertad ubicada en 
Barrio Alto. 

ANEXOS
-Acta de Sesión Ordinaria 17

-Acta de Sesión Extraordinaria 6
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Conmemoramos el Día del Ausente edición 2023

Transformaremos la vida de los vecinos de la calle Libertad

Espectacular cierre de Feria de la Encarnación edición 2023

Trabajamos para beneficiar a los estudiantes de la técnica 174

Cambiamos la calidad de vida de ejidatarios y productores con la 
rehabilitación de la Presa “La Calera”

Transformaremos la Delegación Los Sauces al rehabilitar la calle San 
José

LLegó la Caravana del Bienestar a la Delegación de Santa María de 
Enmedio

Transformamos los Servicios Básicos de los vecinos de la calle 13 de 
Septiembre

Estación San Juan recibió la caravana del Bienestar

Regresa el concurso y muestreo municipal de escoltas 

Promovemos los valores cívicos al conmemorar el Día de la Bandera
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El 1 de febrero como es tradición en el Municipio, 
Encarnación de Díaz recibió a cientos de sus Hijos 

Ausentes con gran alegría; entre los que se encontraron 
el hijo predilecto de Encarnación, Monseñor Presbítero 
Felipe Aguirre, acompañado de las discípulas de Jesús 
Buen Pastor; decenas de paisanos provenientes de 
diversos estados de México, así como de Estados Unidos 
de Norte América; organizando para ellos diversas 
actividades como la peregrinación que inició desde el 
parque Nicolás Moreno y terminó en la Parroquia de la 
Encarnación. 

La que fue encabezada por la Virgen Peregrina, 
seguida de las autoridades eclesiásticas y municipales, 
encabezadas por el Alcalde, Abogado Gilberto Palomar 
González, el Síndico, Lic. Juan Rodríguez; la Presidenta 
de DIF Municipal, C, Gabriela Palomar; las Regidoras C. 
Carmen Guzmán y Biol. Fanny Navarro, los Regidores 
Mtro. Heriberto Hernández y Mtro. Leobardo Romo, así 
como el Secretario General, C. Osvaldo Vázquez Cuevas. 

CONMEMORAMOS EL DÍA DEL 
AUSENTE EDICIÓN 2023

Sin dejar de lado a la belleza encarnacionense, Señorita 
Encarnación, Alejandra Esparza; la Reina de la Feria 2023, 
Jessica Aguilera; la Princesa Natali Cruz; Miss Chiquitita 
2023, Alexa y, sus princesas Kenya y Yudith; así como 
Yahaira Huerta, Señorita Turismo Región de los Altos.

Arribando a la habitual celebración eucarística, en honor 
y agradecimiento a los hijos ausentes, celerada en esta 
ocasión por el obispo Mons. Juan Espinoza; acompañado 
del clero local. 

Para dar pie a la comida del Ausente, en donde los 
paisanos plasmaron su firma como acto simbólico; 
escucharon un mensaje por parte del Presidente y del 
Arzobispo; disfrutando de la música de los Huaraches de 
la Chona y el Mariachi Versátil, el que cedió el micrófono 
al Presb. Víctor Carrasco y al Alcalde para hacer algunas 
interpretaciones.
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Luego de varios años sin ninguna respuesta, el 
Gobierno Municipal 2021-2024 llevó a cabo el inicio de 

obra en la calle Libertad, intervención con la que logrará 
transformar la calidad de vida no sólo de los vecinos 
de la zona de Barrio Alto, sino de todos aquellos que 
transitan por ella; ayudando en gran medida al tránsito 
del plantel educativo, primaria Gustavo Díaz Ordaz. 

Así, el Presidente Municipal, Abogado Gilberto “Tito” 
Palomar visitó esta calle para hacer el comienzo oficial 
de las actividades de renovación de infraestructura 
y movilidad, mencionando: “Para nosotros es bien 
importante hacer los arranques de obra porque esto 
significa que somos un Gobierno abierto que hacemos 
la rendición de cuentas, y venimos a explicarle a la 
gente que vamos a hacer en este caso … esa es nuestra 
esencia, como un Gobierno democrático que rinde 
cuentas, porque el dinero con el que vamos a intervenir 
esta calle proviene del pago de los impuestos de todos 
nosotros”. 

Fueron el Ing. Luis Sevilla, Supervisor de Obra y el Arq. 
Adrián Gámez, Director de Obra Pública e Infraestructura 
quienes dieron los pormenores del trabajo técnico que 
se llevará a cabo. 

En ella se hará la renovación de redes hidráulicas y 
sanitarias, trabajos de pavimentación, la mejora del 
trazo y alineamiento de la misma y sus banquetas, 

TRANSFORMAREMOS LA VIDA 
DE LOS VECINOS DE LA CALLE 
LIBERTAD

para transformarla en un espacio incluyente creando 
una fluidez continua, con iluminación y creación de 
espacios de jardineras; construyendo banqueta en los 
alrededores de la escuela en donde no existía para 
darles seguridad a los estudiantes, docentes y padres 
de familia; haciendo también las intervenciones en las 
calles que conectan hacia ella.

El Alcalde estuvo acompañado de los integrantes del 
Cabildo, Profa. Alicia Olvera de Caso, C. María Elena 
Guzmán y Mtro. Heriberto Hernández, la Maestra Mariela 
Luna Muñoz, Directora del Plantel y la Profa. Laura Leonora 
Romo Jiménez del 6to grado, y sus alumnos, así como de 
Martha Mayagoitia, representante de vecinos.
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¡Con una feria diferente!, el Presidente Municipal, 
Abogado Gilberto Tito Palomar, realizó acompañado 

de su equipo de trabajo, el cierre de esta Feria de la 
Encarnación 2023, agradeciendo la gran participación 
de la ciudadanía en esta digna edición, motivándolos a 
hablar y promover todo lo bueno del municipio; misma 
que fue preparada con actividades para todos los 
gustos; para la “Gente bonita de Encarnación de Díaz”.

De igual forma, la Reina de la Feria 2023, Jessica Aguilera 
dio mensaje de agradecimiento por el apoyo recibido, 
esperando que las actividades organizadas hayan 
sido de su agrado. También, en el escenario estuvieron 
presentes, Señorita Encarnación 2023, Alejandra Esparza, 
Yahaira Huerta, Señorita Turismo Región de los Altos; la 
Directora de Fomento Turístico, Lic. Sulma Rodríguez; la 
Directora de Fomento Artesanal, C. Socorro Serrano y el 
Secretario General, C. Osvaldo Vázquez Cuevas.

Fue el talento local el que comenzó con el último día de 
feria en el foro Teatro del Pueblo, con la participación 
de Código Distinguido; mostrando sus habilidades 
musicales al público encarnacionense dejando un 
buen sabor de boca, entregando además artículos 
promocionales de su agrupación. Dejando el escenario 
para la presentación de la banda Trakatrán, quienes 
prepararon una muestra musical que puso a bailar a los 
asistentes. 

ESPECTACULAR CIERRE DE 
FERIA DE LA ENCARNACIÓN 
EDICIÓN 2023 

Dando pie a la presentación estelar y tan esperada por 
los encarnacionenses de Marco Flores y su Banda Jerez; 
mostrando un show muy completo lleno de energía, luz, 
fuego, pirotecnia y sus grandes éxitos como “Amor de la 
Vida Alegre”, “La Cabrona”, “Tamarindo”, “Arrincónamela”, 
“Tan Bonita” y “Los Viejitos”; dando además un regalo a 
sus fans al permitirles hacerse la toma de la fotografía 
con la voz oficial, Marco Flores. 
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En su visita a la delegación de El Tecuán, el Presidente 
Municipal, Abogado Gilberto “Tito” Palomar, realizó la 

entrega de los trabajos llevados a cabo para cambiar 
la calidad en la educación de la secundaria Técnica 
174 “Francisco Primo de Verdad y Ramos”, de esta 
delegación. 

“Me llena de mucho gusto y orgullo entregar estos 
trabajos, sabemos que hay que apostarle a la 
educación si queremos salir adelante como país, y la 
responsabilidad principalmente la tiene la federación 
y el estado, pero nosotros como Gobierno Municipal 
tenemos un compromiso moral y ético…  por ello aquí 
en El Tecuán hemos atendido el preescolar, la primaria y 
ahora esta secundaria”, explicó el Alcalde. 

El Director de Obra Pública, Arq. Adrián Gámez detalló 
los trabajos realizados, haciendo un refuerzo de la 
cimentación para equilibrar las fuerzas de empuje 
que existen sobre el domo, brindar seguridad para el 
desarrollo de actividades deportivas, culturales y cívicas 
en el plantel. 

Labores que se concretaron en equipo con la comunidad 
escolar y que consistieron en la construcción de dos 
módulos de gradería para la cancha de usos múltiples y 
el refuerzo del propio domo, aportando parte del material 
de construcción y por supuesto la mano de obra, para su 
término. 

TRABAJAMOS EN EQUIPO 
PARA BENEFICIAR A 
LOS ESTUDIANTES DE LA 
SECUNDARIA TÉCNICA 174

También, haciendo uso de la voz la Directora de la 
Secundaria, Profa. Rosa Elena Flores Sierra, agradeció 
el empeño impuesto en estas acciones, especialmente 
a los albañiles y al personal de la dirección de Obra, 
además especificó que el esfuerzo realizado por los 
padres de familia y la comunidad escolar, está plasmado 
en estas actividades. 

De igual forma, dieron algunas palabras, la presidenta 
del comité de padres de familia, la representante de 
alumnos, uno de los miembros del consejo escolar de 
participación social y la Regidora, Profa. Laura de la 
Garza.
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CAMBIAMOS LA CALIDAD 
DE VIDA DE EJIDATARIOS 
Y PRODUCTORES CON LA 
REHABILITACIÓN DE LA PRESA 
“LA CALERA”

El Gobierno Municipal de Encarnación de Díaz que 
encabeza el Alcalde, Abogado Gilberto Palomar 

González, transformó la calidad de vida de ejidatarios, 
productores y la ciudadanía en general del Ejido Las 
Golondrinas al realizar la segunda etapa de rehabilitación 
de la Cortina de la Presa “La Calera”. 

A través de la dirección de Desarrollo Agropecuario y 
la Coordinación de Agentes y Delegados, encabezadas 
por el Ing. Ramón Ayón y el Lic. Yoary Contreras, 
respectivamente; se logró un convenio de colaboración, 
y en la primera etapa se hizo el desazolve de la presa 
en el mes de agosto de 2022 y ahora en la segunda 
etapa, el revestimiento con cemento para el correcto 
funcionamiento del desagüe de la misma, brindando un 
espacio seguro a los habitantes; espacio que alimenta a 
250 hectáreas de sembradíos en la zona. 

Trabajando en equipo con los ejidatarios, quienes 
aportaron la mano de obra y como Gobierno el material 
de construcción necesario, con al menos 12 toneladas de 
cemento. 

Participando del evento, los integrantes de la Mesa 
Directiva de los Ejidatarios, Sergio Delgadillo, Presidente; 
Antonio Briones, Secretario; Rafael López, Tesorero; el 
Delegado de El Tecuán, Alfredo Collazo; las Regidoras 
Carmen Guzmán Ortega y Profa. Laura de la Garza y el 
Síndico, Lic. Juan Rodríguez Ángel.
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Luego de 18 años de espera, el actual Presidente 
Municipal, Abogado, Gilberto Tito Palomar, escuchó e 

instruyó a su equipo de trabajo para realizar la renovación 
de infraestructura y movilidad de la calle San José de 
la delegación de Los Sauces, mejor conocida como el 
camino viejo a la Cabecera Municipal. 

Según dio a conocer el Alcalde, “Esta calle es un sueño, 
desde que caminé por ella durante la campaña me 
di cuenta que teníamos que repararla, pues esta es 
una zona de la delegación que está un poco olvidada, 
porque en aquellos años esta era la entrada principal, 
recuerdo que hicieron la petición y les dije con mucha 
claridad … saben que yo no soy de esos que todo andan 
prometiendo, saben cuál si es mi compromiso,  cuidar 
el dinero de la gente, no vamos a robar… y bajo esa 
dinámica de administración estoy orgulloso porque hoy 
rehabilitaremos esta vialidad”. 

Con la finalidad de mejorar el espacio urbano y la 
movilidad en la zona, una calle que se convertirá en una 
artería de acceso a esta delegación.  Por ello se hará 
una vialidad a base de concreto hidráulico en la sección 
central de la calle con zonas de estacionamiento a los 
costados de empedrado zampeado; manteniendo un 
diseño urbano de conectividad con banquetas continuas 
sin desniveles y que san incluyentes, otorgando 
seguridad a los transeúntes, añadiendo elementos 
ornamentales, protegiendo en medida de los posible, los 
ya existentes. 

El personal de obra realizará el cambio del sistema 
de agua potable y de descargas, instalándose por el 
costado de las banquetas; dando paso a las debidas 

TRANSFORMAREMOS LA 
DELEGACIÓN DE LOS SAUCES AL 
REHABILITAR LA CALLE SAN JOSÉ
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bases y subbases para la colocación de una plancha de 
concreto hidráulico, estandarizando el nivel de la calle 
para dar accesibilidad; con un tiempo de ejecución 
aproximado de 3 meses. 

Inicio de obra que contó la participación del 
representante de vecinos Esteban Zermeño Díaz, el 
Delegado, Lic. Benjamín Delgado; Ing. Mario Esparza, 
Director de Gestión Integral del Agua (GIA), el Supervisor 
de Obra, Urb. German de Santos; el Director de Obra 
Pública e Infraestructura, Arq. Adrián Gámez y el Regidor, 
Mtro. Heriberto Hernández Alba.
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El martes 14 de febrero, el Gobierno Municipal creó la 
Caravana del Bienestar para brindar atención integral 

y cercana a los encarnacionenses; por primera ocasión 
visitó la delegación de Santa María de Enmedio, con un 
horario de atención de 9:00 am. a 2:00 pm.

Por primera vez, 13 de las principales oficinas que 
conforman el Ayuntamiento, visitaron conjuntamente 
esta delegación para ofrecer a los ciudadanos un servicio 
cercano, comprometido con el cambio en mejora de su 
calidad de vida; siendo Secretaría General, Bienestar 
Social, DIF, Fomento Turístico, Economía, Cultura, Gestión 
de Proyectos e Investigación, Rescate Deportivo, Instituto 
Encarnacionense de la Mujer, Coordinación de Agentes 
y Delegados, Ecología y Medio Ambiente, Regularización 
de Predios y Salud. 

Atenciones encabezadas por el Alcalde, Abogado 
Gilberto Palomar González, quien personalmente 
escuchó a diversos vecinos de la delegación; brindando 
servicio a 110 encarnacionenses. 

De ellas, a través del programa Municipal, “Médico en 
tu Casa”, se dio atención y medicamento a 10 personas. 
Además, por parte de Ecología y Medio Ambiente, se 
entregaron 80 árboles de jacarandas y 5 guayabos.

Recibimos solicitudes diversas, arreglos de calles, 
alcantarillado y drenaje, reparación de luminarias, 
peticiones de despensas, así como de apoyos para 
el mejoramiento de vivienda, tinacos, cemento, 
calentadores solares; otorgamos asesoramiento por 

LLEGÓ LA CARAVANA DEL 
BIENESTAR A LA DELEGACIÓN DE 
SANTA MARÍA DE ENMEDIO

medio de Regularización de Predios respecto al trámite 
de títulos de propiedad.

Informamos sobe los talleres culturales municipales y 
la bolsa de trabajo, así como el proyecto estatal Fondo 
Jalisco. Por medio del Sistema DIF se recibieron algunas 
solicitudes de despensas, se apoyó con medicamento y 
terapias psicológicas. También atendimos a ciudadanos 
con solicitudes de equipo para diversos deportes balones 
y redes y, mejoras al campo deportivo y transporte de 
los equipos, incluso pidieron un terrero para la creación 
de una unidad deportiva en la comunidad.
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TRANSFORMAMOS LOS SERVICIOS 
BÁSICOS DE LOS VECINOS DE LA 
CALLE 13 DE SEPTIEMBRE

La tarde de este miércoles el Presidente Municipal, 
Abogado Gilberto “Tito” Palomar realizó la 

inauguración de los trabajos de renovación de servicios 
y movilidad de la calle 13 de Septiembre, de la colonia 
Niños Héroes atendiendo esta necesidad inmediata de 
los ciudadanos, mejorando su calidad de vida. 

“Me da un gusto enorme estar aquí, en una obra donde 
no tuvimos arranque porque debimos resolver esta obra 
de emergencia, para la que contamos con el apoyo de 
todo el Cabildo… El venir aquí, para mi es importante, 
primero para saludarles y para rendirles cuentas, como 
un Gobierno democrático; venimos a darles todos los 
pormenores para que ustedes tengan conocimiento de 
lo que está pasando en su entorno, en su calle, decirles 
cuánto se gastó, que fue $357,000.00…. De inicio creímos 
que era una reparación menor, pero al hacer la revisión 
nos dimos cuenta del problema tan grave que tenía esta 
calle, por eso fue urgente intervenirla”, comentó a los 
vecinos, el Alcalde. 

Los responsables de este trabajo, el Director de Obra 
Pública e Infraestructura, Arq. Adrián Gámez y el 
Supervisor de Obra, Ing. Eduardo Romo dieron a conocer 
a detalle las actividades realizadas, como la  renovación 
del colector central, por el mal estado que presentaba 
y la casi inexistencia del servicio del sistema de drenaje 
y la inadecuada conexión de los mismos. Haciendo la 
colocación de tubería nueva, la nivelación de la calle, así 
como el debido balizamiento. 

En esta rehabilitación de servicios básicos, de 
infraestructura y movilidad; de la calle 13 de Septiembre 
en el tramo que va de Calzada del Tranvía a Francisco 
Márquez, el Gobierno Municipal invirtió un monto de 
$357,732.89 de Recurso Propio. 

Además, fue Sofia Limón Lozano, representante de 
vecinos quien dio un sincero agradecimiento por esta 
noble labor que vino a transformar su calidad de vida. 
Presentes en esta inauguración el director de Educación, 
Prof. José Luis Domínguez, el Contralor, Lic. José Juan 
Ramírez, el Secretario General, C. Osvaldo Vázquez 
Cuevas y por supuesto parte del cabildo, los Regidores, 
Dr. Luis Guillermo Rubio y la Biól. Fanny Navarro, así como 
el Síndico Lic. Juan Rodríguez Ángel.
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“Dejando de lado el escritorio”, bajo una premisa de 
cercanía con la ciudadanía, 14 de las principales 

direcciones y el Presidente Municipal, Abogado Gilberto 
“Tito” Palomar, visitaron la Agencia Municipal de Estación 
San Juan, para escuchar a los vecinos. 

Así el Alcalde, dio un mensaje inicial, explicando la 
intención de este programa y la dinámica del mismo: 
“La idea nuestra es recorrer todo el Municipio trayendo 
servicios, atención ciudadana directa, algunas 
actividades, platicarles de los programas… Porque 
nosotros somos un equipo nuevo, diferente, que entiende 
que ya se acabaron los tiempos dónde solo en campaña 
venían los candidatos, sabemos que es importantísimo 
venir con la gente, por eso estamos aquí, acuñando esta 
frase “Menos escritorio y Más Territorio”. 

Con esta Caravana se pretende apoyar la economía 
de las familias, ya que muchos no pueden o les resulta 
complicado acudir a Palacio Municipal; con esta visita se 
atienden sus necesidades, peticiones y solicitudes con 
un enfoque integral y social, canalizando sus demandas. 
Otorgando a través del programa municipal “Médico 
en tu Casa”, atención médica gratuita y medicamento 
a aquellos ciudadanos que lo requieran. Presentando la 
dinámica “Adopta un Árbol”, por medio de la dirección de 
Ecología y Medio Ambiente regalando al menos 2 árboles 
por persona, para fomentar la reforestación; además, 
actividades lúdicas y deportivas para los infantes. 

ESTACIÓN SAN JUAN RECIBIÓ 
LA CARAVANA DEL BIENESTAR 
CON ATENCIÓN DIRECTA DEL 
PRESIDENTE MUNICIPAL

Con participación de las direcciones de Secretaría 
General, Bienestar Social, DIF, Fomento Turístico, 
Economía, Cultura, Gestión de Proyectos e Investigación, 
Rescate Deportivo, Instituto Encarnacionense de la Mujer, 
Coordinación de Agentes y Delegados, Ecología y Medio 
Ambiente, Regularización de Predios, Salud y Sindicatura. 
Incorporándose también personal de la oficina de 
Jóvenes Construyendo el Futuro.
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REGRESA EL CONCURSO Y 
MUESTREO MUNICIPAL DE 
ESCOLTAS NIVEL PREESCOLAR Y 
PRIMARIA
Luego de varios años de suspensión de eventos, este 

2023 regresó el Concurso y Muestreo Municipal de 
Escoltas Nivel Preescolar y Primaria, llevado a cabo 
en el Gimnasio Municipal con participación de 9 
preescolares y 16 primarias de cabecera municipal y 
delegaciones. Logrando el Primer Lugar la escolta de 
la primaria Amando J. de Alba T/M; el Segundo Puesto 
para la misma escuela T/V y el Tercer para la escolta 
de la escuela Héroes de Chapultepec. Otorgándoles un 
reconocimiento de participación en el muestreo a los 9 
preescolares. 

Fue el Presidente Municipal, Abogado Gilberto “Tito” 
Palomar el encargado de dar la declaratoria inaugural, 
dejando el mensaje alusivo a la Regidora de Educación 
Profa. Alicia Olvera de Caso. 

Con participación de autoridades municipales e 
integrantes del sector educativo, de ambos niveles; 
fungiendo como jueces los profesores de educación 
física de la zona 47, Irving Soltera Beltrán y Jaime 
Alejandro Pérez. Con el apoyo de la banda de guerra del 
CBTA 229 para la realización de los honores a la bandera. 
Escoltas que fueron calificadas en 2 fases, la primera 
integrada por presentación, voces de mando, marcha, 
ejecución de recorridos y portación de asta; en la segunda 
etapa, voces de mando y ejecución de recorrido. 

Los preescolares participantes fueron: Carmen González 
y Muñoz, Sembradores, Jean Piaget, Tomás Escobedo, 
Federico Froebel, Francisco Zarco, Gabriela Mistral, José 
Clemente Orozco y Santos Degollado.

Y las primarias, con 7 minutos en promedio de ejecución: 
Colegio Pablo Anda, Gregorio Torres quintero T/M, Gustavo 
Diaz Ordaz T/M y T/V, colegio Sembradores, Daniel 
Delgadillo de Los Sauces; López Mateos T/V; Amando 
J. de Alba T/V y T/M; Francisco I. Madero de El Tecuán; 
Miguel Hidalgo y Costilla de Santa María Transpontina; 
Federico Froebel, 18 de Agosto, Ignacio Allende, Héroes de 
Chapultepec y Josefa Ortiz de Domínguez de Los Sauces.
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PROMOVEMOS LOS VALORES 
CÍVICOS AL CONMEMORAR EL 
DÍA DE LA BANDERA 

El viernes 24 de febrero, se conmemoró el aniversario 
número 83 de nuestra bandera, y para celebrarlo 

en coordinación con el sector educativo, el Gobierno 
Municipal realizó una parada cívica frente a Palacio 
Municipal. 

En su intervención, el Presidente Municipal, Abogado 
Gilberto “Tito” Palomar González comentó, “El día de 
hoy se celebra el aniversario de esta hermosa bandera, 
considerada una de las más hermosas de todo el 
planeta, por sus símbolos, por lo que representa y su 
propia estética… el amor a los símbolos patrios es algo 
que debemos de promover en todas las instituciones 
y en las familias también, porque fomenta el sentido 
de identidad y el que no tiene a quien amar, a quien 
respetar,  difícilmente nos ayudará a construir la patria 
que soñamos”. 

Llevando a cabo los debidos honores a la bandera, a cargo 
de la escolta ganadora del previo concurso, proveniente 
de la escuela Andando J. de Alba T/M. con participación 
de la banda de guerra de la secundaria Ramón Corona. 
Fue por parte de los alumnos de la secundaria Morelos 
que se realizó el desfile de la evolución de la bandera 
mexicana, con una reseña a cargo de la estudiante 
Amanda Jaime Chávez y una poesía por parte de su 
compañero Alejandro Romo Romo. 

Formaron parte del evento las escoltas de la secundaria 
Ramón Corona, secundaria Morelos y Pablo Anda; la 
Preparatoria Ángel Anguiano y U. de G., las primarias 
Amando J. de Alba e Ignacio Allende y el preescolar 

Tomás Escobedo. 
Participando de esta parada cívica el Prof. Benigno 
Valenzuela Cruz, Supervisor de zona 45 de Educación 
Física; Mtro. Armando Basulto Navarro, Director de la 
Secundaria Morelos; Mtra. Olivia Chávez, Supervisora 
Zona 33 de Preescolar; Profa. Blanca Gutiérrez, 
Subdirectora de Educación y el Prof. José Luis Borjón, 
Director de Educación, quien también dio un mensaje. 
Sin dejar de lado al equipo de Directores y Regidores del 
H. Ayuntamiento, el Síndico y Secretario General.
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N o .  1 7  M a n d a t o  2 0 2 1  -  2 0 2 4

Febrero de 2023

EJEMPLAR GRATUITO


